
     

    

Technischer Ausschuss - Ö - vom 04.10.2011 
 1) TOP   Bürger fragen 

 
Seitens der Bürger wurden keine Fragen gestellt.  
 
 
 



   

 
 2) TOP 4-103/11  Eigenbetrieb Abwasserbeseitigung - Investitionsprogramm 2012 

 
OB Frei: Ziel sei es, den Investitionsaufwand auf die Höhe der Abschreibungen zu 
begrenzen. Für das kommende Jahr sei geplant, diesen Wert zu unterschreiten. 
 
 
Beschluss:   Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird zugestimmt. 

 
(Einstimmig) 

 
 
 



   

 
 3) TOP 5-005/11  Baugebiet Schützenberg - Ablösung Erschließungsbeitrag und 
Kostenerstattungsbetrag Naturschutz 

 
 
Beschluss:  Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird zugestimmt. 

 
( Eine Enthaltung) 

 
 
 



   

 
 4) TOP 7-001/11  Jahresabschluss 2010 – Eigenbetrieb Wasserwerk- Prüfung 

 
Frau Mayer-Schwer gibt ergänzende Erläuterungen zum Schlussbericht.  
 
OB Frei: Das Jahr 2010 sei, bedingt durch die Beschlüsse des Gemeinderates, sehr 
erfolgreich gewesen. Der Schuldenabbau werde fortgeführt. Auch das Tempo der 
Entschuldung sollte in bisheriger Höhe beibehalten werden. 
 
 
Beschluss:  Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird zugestimmt. 

 
(Einstimmig) 

 
 
 



   

 
 5) TOP 7-002/11  Jahresabschluss 2010 - Eigenbetrieb Abwasser - Prüfung 

 
Frau Mayer Schwer  gibt ergänzende Erläuterungen zum Schlussbericht.  
 
 
Beschluss:  Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird zugestimmt. 

 
(Einstimmig) 

 
 
 



   

 
 6) TOP 1-047/11  Feststellung Jahresabschluss 2010 des Eigenbetriebs 
Wasserwerk 

 
 
Beschluss:  Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird zugestimmt. 

 
(Einstimmig) 

 
 
 



   

 
 7) TOP 1-048/11  Feststellung Jahresabschluss 2010 des Eigenbetriebs 
Abwasserbeseitigung 

 
 
Beschluss:  Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird zugestimmt. 

 
(Einstimmig) 

 
 
 



   

 
 8) TOP 4-120/11  Längefeldstraße / Wolterdingen - außerplanmäßige Ausgabe 
Kanalerneuerung 

 
 
Beschluss:  Dem Beschlussvorschlag der Verwaltung wird zugestimmt. 

 
(Einstimmig) 

 
 
 



   

 
 9) TOP   Anfragen aus dem Gemeinderat und Verschiedenes 

 
 
Beschluss:  Seitens der Gemeinderäte wurden keine Fragen gestellt. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


